

El municipio Pinar del Río rinde homenaje a sus mártires

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Miércoles, 15 Agosto 2018 17:29

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 18964



Talleres, caminatas y conversatorios, constituyen algunas de las actividades que realizan los integrantes de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana (ACRC) en el municipio Pinar del Río, para conmemorar el aniversario 60 de la caída en combate de varios mártires pinareños.

Hasta el 18 de agosto tendrá lugar este homenaje con el cual rendirán tributo a Isidro de Armas Rodríguez, Ceferino Fernández Viñas y Rafael Ferro Macías, Ferrito, caídos en agosto de 1958.

El presidente de la ACRC en el municipio, Sixto Cinesio Díaz Padrón, informó que esta jornada de homenaje incluirá el mantenimiento y reparación de trajas y sitios históricos.

Muestras fotográficas y matutinos especiales también forman parte de este programa que incluye el intercambio con jóvenes durante los recorridos por lugares de la ciudad, vinculados a las luchas insurreccionales desarrolladas por la juventud pinareña.

La jornada de homenaje concluirá con un acto en la casa donde realizaron las honras fúnebres a Rafael Ferro Macías.